

Premiers secours : deux collégiennes parmi les vingt nouveaux sauveteurs

Vingt participants à la formation aux premiers secours, ont reçu leurs diplômes avec les félicitations de l'adjudant Christophe Cadars, chef du centre de secours, et des deux formatrices, Sandrine Zarlenga et Virginie Gras.

A la demande de l'entreprise Laetis d'Arvieu, une session PSC 1 avait été organisée à Salles-Curan dans le courant de l'hiver. Sept heures très riches pour tout apprendre sur les dangers, la sécurité et surtout sur l'importance des premiers gestes, « premiers maillons de la chaîne de secours », qui peuvent sauver des vies.

Parmi ces participants, on notait la présence de deux collégiennes en classe de 4^e à Pont-de-Salars, Adèle Terris et Anna Cacheux Gauthier. Un bel exemple pour bon nombre de jeunes qui ont envie d'aider et de se rendre utiles



Vingt sauveteurs fiers d'exhiber la preuve de leur réussite.

sans toutefois oser faire le premier pas. C'est pour les encourager dans cette démarche que les sapeurs-pompiers interviennent auprès des collégiens depuis plusieurs années en proposant la formation aux premiers secours.

Tous les candidats ont tenu à remercier chaleureusement ces femmes et ces hommes qui donnent de leur temps et de leur énergie avec abnégation et courage pour être au service de leurs concitoyens. Les maires d'Arvieu et

de Salles-Curan, Gille Bounhol et Maurice Combettes, ont félicité les nouveaux sauveteurs et les formatrices lors de la remise des diplômes.

Ces beaux moments de partage se sont poursuivis autour d'un pot offert par l'Amicale des sapeurs-pompiers.